Amil 1980

Seite 26

()

Lorsch / Einhausen



OBWOHL DAS WETTER nicht gerade günstig war, lagen 34 Meldungen beim Preisangeln um den Pokal des Angelsportvereins Lorsch/Einhausen vor. Das Fangergebnis entsprach in seinem geringen Umfang dann auch den Erwartungen. Nach dem Wiegen der Ausbeute stand folgendes Ergebnis fest: den Pokal der Stadt Lorsch gewann Heinz Thomas mit einem Fanggewicht von 3000 g (drei Karpfen), den zweiten Platz belegte Walter Frankenstein (1700 g), Rang drei ging an Frank Levasier (1700 g), Platz vier an Wolfgang Hartenstein (1175 g) und Rang fünf an Heinrich Siegler (1100 g). In der Jugendklasse gewann Jürgen Hoffmann mit 875 g, Die gefangenen Fische wurden nach dem Wiegen wieder in den Angelsee in Hüttenfeld zurückgegeben.